



communiqué

Date

Pour publication **Le 18 mars 1992**

N° 55

LE CANADA FOURNIT 1 MILLION DE DOLLARS AU MEXIQUE À TITRE D'AIDE DANS LE DOMAINE DE L'ENVIRONNEMENT

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, et le ministre de l'Environnement, l'honorable Jean Charest, ont annoncé aujourd'hui l'offre de 1 million de dollars en projets, destinés à aider le Mexique à améliorer ses pratiques de surveillance et d'exécution en matière de protection de l'environnement.

Ces projets comprennent l'aménagement d'un laboratoire mobile pour les essais sur le terrain, une formation aux techniques de contrôle environnemental, des échanges de renseignements sur le traitement des effluents industriels, et la fourniture de codes de pratique et de normes de sécurité pour la gestion des substances nocives.

«Ces projets découlent de l'Accord de coopération entre le Canada et le Mexique dans le domaine de l'environnement que le premier ministre Mulroney a signé pendant sa visite au Mexique en mars 1990, a déclaré M^{me} McDougall. Ils renforceront notre partenariat avec le Mexique.»

«Nous avons adapté les projets aux besoins du Mexique, a déclaré M. Charest. Notre savoir-faire et notre technologie aideront le Secrétariat mexicain au développement urbain et à l'écologie à appliquer les lois rigoureuses que ce pays a adoptées en 1988 relativement à la protection de l'environnement.»